
Protokoll der Mitgliederversammlung am Fr. 22.03.2024 KGV Eichenbühl 1920 e.V.  

Ort: Saal KGV Eichenbühl 1920 e.V.  

Beginn: 19.00 Uhr  

Ende: 20.55 Uhr  

Vorstand komplett anwesend  

Protokoll: Eve Bottek in Vertretung für Schriftführerin Annette Recktenwald 

krankheitsbedingt   

Anwesende Mitglieder: 133  

Gäste: Bürgermeister Gene Hagelstein, Sascha Volz, Stefan Beckmann 

Beginn der Versammlung: 19 Uhr  

 

1. Begrüßung, Eröffnung….  

Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Bernd Vonderschmidt 

2. Annahme der Tagesordnung…  

Die Tagesordnung wird gemäß Einladung angenommen.  

3. Totengedenken  

Schweigeminute  

4. Tagesordnung Punkt 7. Ehrungen  

Ein Teil der Tagesordnung Punkt 7 wird vorgezogen, da durch Bürgermeister Gene 

Hagelstein die Hugenottenmedaille der Stadt Neu-Isenburg an die Eheleute Kroll 

verliehen wird. 

5. Anträge an die Mitgliederversammlung…  

- Erhöhung der Entsorgungsgebührt Kompost 

Erläuterung und Begründung zur Erhöhung der Gebühr um 20,00 € auf 70,00 €. 

Ursprünglich angekündigt wurde eine Erhöhung um 50,00 € auf 100,00 €. 

Mit 70,00 € sind voraussichtlich die Kosten punktgenau gedeckt. 

Eine Ablehnung der Erhöhung würde Kosten von mindesten 150,00 € jährlich pro 

Mitglied mit sich bringen, da der KGV an die Müllverördnung der Stadt Neu-Isenburg 

angeschlossen werden müsste. 

Vorschläge der Mitglieder bezüglich Container für Kompost etc wurden besprochen. 

 

 



Abstimmung über die Erhöhung der Gebühr um 20:00 Uhr 

133 Stimmen 

Ja – 98 

Nein – 33 

Enthaltung – 2 

Die Erhöhung der Gebühr auf 70,00 € pro Jahr wurde somit mehrheitlich beschlossen. 

 

27 Mitglieder verließen nach der Abstimmung die Versammlung. 

 

6. Bericht des Vorstandes 2023  

- Die Stromkosten erhöhen sich auf 39 Cent pro Kilowatt Stunde  

- Die Spielgeräte vom Spielplatz wurden durch die OB-Männer entsorgt, da sich die Stadt 

Neu-Isenburg gegen neue Spielgeräte ausgesprochen hat (eine Entsorgung der 

Spielgeräte durch den DLB hätte ca. 12.000,00 € gekostet) 

- Die Ausbesserung der geteerten Wege kostet 120,00 € pro qm.  

- Bezüglich der Wege, die ständig überschwemmt werden, wird an einer Lösung 

gearbeitet. Da es sich um ein ursprüngliches Sumpfgebiet handelt, muss die Lösung 

durchdacht und nachhaltig sein.  

- Der neue Pächter der Gastwirtschaft wird durch den 1. Vorsitzenden in Abwesenheit 

vorgestellt. Die Sanierung der Toiletten wurde durch den neuen Pächter auf seine 

eigenen Kosten durchgeführt. Hierfür bedankt sich der Verein. Die Gaststätte hat vor im 

Laufe des Monats April die Wirtschaft zu eröffnen.  

7. Ehrungen  

Sascha Volz, 1. Vorsitzender des Kreisverbands, übernimmt die Ehrungen der Mitglieder 

für 25- und 40-Jährige Mitgliedschaft  

8. Kassenbericht 2023  

Die Rechnerin Carmen Schneider stellt den Kassenbericht, sowie Möglichkeiten von 

Sparmaßnahmen vor. Insbesondere die Versendung der Mitgliederrechnungen per Email 

aufgrund der enormen Kostenersparnis im Verwaltungsbereich (Porto, Toner, Papier, 

Briefumschläge). 

Zudem soll eine Liste mit „Fachleuten“ erstellt werden, welche dem Verein in 

verschiedenen Kategorien unterstützen können (Handwerker etc) 

 



9. Bericht der Kassenprüfer   

Die Kassenprüfung erfolgte durch Elke Kroll und Ralf Kähne am 07.03.2024 und gab 

keinen Grund zu Beanstandungen.  

Ralf Kähne hat seine 3-Jährige Amtszeit als Kassenprüfer erfüllt. 

Neuwahl von 2 Kassenprüfer (3 Jahre und 1 Jahr). 

Elke Kroll ist noch 2 Jahre im Amt. 

Kassenprüfer für 3 Jahre:  

Leif Mike Becker 

104 Ja Stimmen, keine Gegenstimmen, 2 Enthaltungen  

Kassenprüfer für 1 Jahr:  

Janina Anderson 

106 Ja Stimmen, keine Gegenstimmen, 0 Enthaltungen  

10. Entlastung des Vorstandes   

101 Stimmen dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen   

11. Verschiedenes  

- Vorschlag eines Mitglieds bezüglich des Kassenberichts. 

Es wird darum gebeten, eine zusätzliche Spalte mit Vorjahreszahlen einzufügen, um 

leichter einen Vergleich ziehen zu können  

- Rückfrage eines Mitglieds bezüglich Solaranlagen 

Die Anlagen sind mit einem maximal Wert von 650 Watt erlaubt 

 

    Protokoll genehmigt am: 22.03.2024 

 


